
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 043/2019 

Aos cinco dias do mês de agosto de 2019 as 08:30 horas reuniram na sede da Câmara de 

Vereadores  os membros do Comite de investimentos do RPPS presente Laudir Arnildo Lobler, 

Fabiane Pinton, Ana Maria Vieira Gomes e Luciano Rossi para deliberarem sobre a seguinte pauta: 

a) análise do cenário macroeconômico de curto prazo, bem como as expectativas de mercado; b) 

avaliação dos investimentos que compõem o patrimônio dos diversos segmentos de aplicação; c) 

análise do fluxo de caixa, considerando as obrigações previdenciárias e administrativas para o mês 

de agosto; d) enquandramento das aplicações; e) Assuntos gerais.  Com relação aos itens “a” e “b” 

do atingimento da meta atuarial, o senhor Laudir respondeu que, de acordo com a IDAF / Referencia 

e DAIR o RPPS no mês de agosto obteve uma rentabilidade de 0,41%. Comparando com a meta 

para o período, de 0,60% (IPCA+6%) notamos que o desempenho foi positivo, portanto acima da 

meta, pois atingimos  o percentual de 68,45% do objetivo do mês. Quanto ao fluxo de caixa, o 

senhor Laudir informa que hoje há um bom suporte para suprir as obrigações do mês em curso, 

tendo em vista que temos em conta, o valor de R$  10.816.112,82 e que tivemos um rendimento no 

mês de R$  R$ 44.006,71 o que equivale a uma rentabilidade de 0,41%; e que foi recebido da 

Prefeitura o parcelamento no mês no valor de R$ 8.546,06. Feita as avaliações necessarias quanto 

aos rendimentos e ao atingimento da meta optou-se pela continuidade das aplicações junto ao 

banco do Brasil, Caixa e Banrisul.  Por conta da queda da rentabilidade do fundo Previdencia no 

mês de agosto, foi solicitado um parecer a assessoria do RPPS que nos passou que o cenario 

economico é que vamos ter uma certa estabilidade e que não precismos nos preocupar de momento 

em resgatar nenhum valor desse fundo. Questionamos a empresa por que, ao acompanhar a 

rentabilidade diaria dos fundos no sistems SGI, constatamos uma rentabilidade negativa, mas foi 

explicado que o que esta no sistema é de dois dias atraz e que a rentabilidade do banco hoje já esta 

positva o que realmente foi constatado, pois todos os fundos no banco estão com uma rentabilidade 

hoje de 0,04 ou 0,05% o que não gera mais preocupações, mas é bom que diariamente façamos 

esse acompanhameto dos rendimentos para evitar rentabilidades negativas. Nada mais havendo a 

tratar, eu Fabiane Pinton, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por 

mim e pelos demais presentes a essa reunião. 

 


